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PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION 

PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
CENTRE DE FORMATION HARRICANA 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU 26 mai 2009 

 
 Assemblée régulière du conseil d'établissement du Centre de 
formation Harricana tenue au Pavillon de la Foresterie le vingt-six mai deux mille 
neuf à dix-neuf heures. 
 
 
  
Mmes Jocelyne Angers 
 Micheline Lecomte 
 France MacDonald présidente 
 Sylvie Nadon 
 Nancy Yergeau vice-présidente 
 
  
    

MM.  Éric Bilodeau 
 Yvan Sayeur 
  
 
Aussi présents : 
 
M. Robert St-Onge  directeur 
Mme  Sylvie Langlois   Adjointe administrative 
 
 
 
Avant l’ouverture de la réunion, Monsieur Robert St-Onge invite M. Yvan Sayeur 
à faire faire une visite aux membres des nouveaux aménagements à l’école de 
foresterie.   
       
 
Le quorum est atteint, la présidente souhaite la bienvenue à tous et préside la 
réunion. 
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LECTURE ET  
ACCEPTATION DE 
L’ORDRE DU JOUR 

APPROBATION DU 
PROCÈS-VERBAL 
CE-09-03-23 

PRÉVISIONS 
BUDGÉTAIRES 
2009-2010 

INFORMATIONS 
 

ENCAN JUIN 2009  
 

CALENDRIER 
SCOLAIRE 
 2009-2010 
 

NORMES ET 
MODALITÉS  
ET RÈGLEMENTS 
À L’AGENDA 
SCOLAIRE  

PLAN D’ACTION ET 
POLITIQUE DU 
COMITÉ SST DU CFH 

BILAN DE L’ANNÉE 
2008-2009 

CE-278-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Jocelyne Angers; 
 

QUE l’ordre du jour de cette réunion soit accepté tel quel. 
 
  ACCEPTÉ. 
 
 
 

 
CE-279-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de Mme Micheline 
Lecomte; 
 
 QUE le procès-verbal de la réunion du 23 mars 2009 soit 
approuvé. 
  APPROUVÉ. 
 
 
CE-280-09 II EST RÉSOLU, sur proposition de Monsieur Yvan 
Sayeur, d’accepter les prévisions budgétaires présentées par Madame Sylvie 
Langlois. 
 

 
Le directeur nous informe que la liste des items qui seront vendues à l’encan de 
juin a été envoyée à Francis Audet pour approbation lors de la prochaine 
rencontre du conseil des commissaires qui aura lieu le 2 juin 2009. 
 
Il nous mentionne aussi que le calendrier scolaire 2009-2010 du Centre de 
formation Harricana a été adopté. 
 
 
 
M. St-Onge remet aux membres le document présentant les modifications des 
règlements à l’agenda scolaire et en fait l’explication. En ce qui concerne les 
normes et modalités, les membres en feront la lecture ultérieurement. 
  
 
 
 
Le directeur remet aux membres le plan d’action 2009-2010 ainsi que la 
politique du comité santé et sécurité du Centre de formation Harricana. Il 
présente aux membres les principaux points du plan d’action 2009-2010. Pour 
ce qui est de la politique, le document avait déjà été présenté à la rencontre du 
conseil d’établissement du 23 mars 2009. Aucun changement n’y a été apporté. 
 
 
M. St-Onge fait un bref bilan de son année passée au Centre de formation 
Harricana en tant que directeur de Centre. Il se dit très satisfait de son 
expérience. Son but premier étant de favoriser un climat de travail agréable, il 
croit bien avoir accompli son mandat.  
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LEVÉE DE 
L’ASSEMBLÉE 

BOURSES REMISES 
PAR FORÊT ET 
RECHERCHE 
HARRICANA 

AUTRES SUJETS 

Depuis trois ans, Forêt et recherche Harricana remet à un élève finissant de 
chaque groupe, une bourse de 125 $. Plusieurs suggestions sont apportées 
concernant la façon de remettre ces bourses. Étant donné que plusieurs 
gagnants sont absents lors de la remise, devrait-on les aviser avant pour qu’ils 
soient présents?  
 

De plus, il est suggéré, en remplacement du 125 $, qu’une plaque soit remise à 
chaque élève méritant et qu’un ou deux tirages d’un montant plus élevé soit fait 
parmi tous les nommés de la soirée.  
 
Les suggestions seront apportées au conseil d’administration de Forêt et 
recherche Harricana et ils détermineront de quelle façon ils désirent distribuer 
leurs dons.  
 
 
Aucun autre sujet n’est ajouté à l’odre du jour. 
 
 
CE-281-09 Il est proposé par Mme Sylvie Nadon 
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 21 h 20. 
 
  
 
 
  ADOPTÉ. 

 
 
La secrétaire,  La présidente, 
 
 
 
Sylvie Nadon  France Macdonald 


